



Outdoor

Les Vaches Rouges

Une randonnée au pays des vaches Salers sur les hauts plateaux du Cézallier

Terre & saveurs

Cheeseskool, l'école du fromage

L'atelier de dégustation des fromages d'Auvergne à la sauce anglaise !

Art de vivre

Georges Simenon en Bourbonnais

Enquête sur les « vrais faux » procès du commissaire Maigret dans l'Allier



Le temps des burons

Histoire des burons d'Auvergne
Pierre Soissons, l'amoureux des burons
Burons, architecture et rénovation



L 13525 - 4 - F : 6,90 € - RD

Restauration

Hébergement

Évasion

**+ Le guide incontournable
des plus beaux burons d'Auvergne**

**Burons, architecture
et rénovation** p.28

DOSSIER

Le temps des burons

Les burons, silhouettes familières des hauteurs auvergnates, ont une histoire de plusieurs siècles, dont une nouvelle page est peut-être en passe de s'écrire.

**Guide incontournable
des plus beaux burons** p.30

Buron de Niercombe

Hébergement

C'est en 2015 qu'Isabelle (cantalienne) et Frédéric (autrichien) (re) tombent amoureux de la région et de ce buron à deux voûtes dans un piteux état. Frédéric retrouve dans le Cantal les paysages de son enfance autrichienne et embarque avec lui Isabelle qui retrouve sa région avec bonheur. Même s'il peut accueillir jusqu'à 6 personnes, c'est en petit comité ou en amoureux que l'on profite au mieux de ce nid douillet à 1500 m d'altitude, l'un des plus difficiles d'accès de la région. Après d'importants travaux de toitures de lauze (suite aux sévères tempêtes de l'an dernier), le lieu ouvre de nouveau ses portes en juin. Accroché à flanc de montagne, bien installé sur un éperon rocheux, il domine la vallée de la Cère telle une vigie, et l'on se sent gardiens de ce bout du monde ! Au départ du buron, on vous conseille un aller-retour jusqu'au Plomb du Cantal (1855 m) pour découvrir le point culminant du Cantal.

📍 15800 Saint-Jacques-des-Blats
06 80 24 23 33 • www.un-jour-en-auvergne.com

